



Jugendserie in Einbeck



Turnierbericht

Schachevent in Einbeck: Äoer 100 Aktive Schachspieler

Felix Rolf wurde Sechster der U12

Am 26. Oktober fand in der Geschwister-Scholl-Schule ein Jugendturnier im Schach statt. Mit 88 Teilnehmern bis 14 Jahren war es nicht nur das größte Turnier, welches der Einbecker Schachclub in seiner Vereinsgeschichte ausgerichtet hat, sondern wahrscheinlich auch eines, wenn nicht sogar das größte Jugendschachturniere der Region Süd-Niedersachsen überhaupt. Besonders erfreulich war die große Beteiligung der jungen Altersklassen. Bei 43 Anmeldungen mit Jahrgang 92 und jünger, wurde sogar kurzerhand eine eigene Altersgruppe für U8-Spieler angeboten.

Die Geschwister-Scholl-Schule bot hervorragende Spielbedingungen, so dass ein angenehmes und harmonisches Turnier durchgeführt werden konnte. Aufgrund der Teilnahme von sehr erfahrenen Spielern auch aus dem Raum Hannover, Braunschweig und sogar aus Nordrhein-Westfalen gelang es als einzigem Einbecker Felix Rolf als Sechster der U12 sich in den Titlrängen zu platzieren. Felix Panasiuk wurde 15. in der Altersklasse U10. Für Johannes Schlüter, Fidor Pavlov, Jann und Lars Schulte war es das erste [*ANFUEHRUNGSSTRICHE]richtige[*ANFUEHRUNGSSTRICHE] Turnier. Nachdem die Anfangsnervosität abgelegt worden war, zeigten sie dann aber sehr gute Spielansätze und holten auch den einen oder anderen Punkt gegen ihre erfahrenen Konkurrenten.

Von der enormen Beteiligung an diesem Schachturnier erfreut, dankte der Vorsitzende des Einbecker Schachclubs allen Helfern und gab bekannt, dass auch im kommenden Jahr ein solches Turnier der Jugendserie in Einbeck durchgeführt werden solle. Weitere Informationen zu dem Turnier in Einbeck und über vergangene Turniere der Jugendserie können auf der Turnierhomepage <http://www.Jugendserie.de> angesehen werden.

(Einbecker Morgenpost (Benjamin Löhnhardt))